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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Tim Lambrecht bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung

um 19:45 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Alle Mitglieder des AStA sind anwesend.

Als Gast ist Markus Schmieder anwesend.

2 Anträge

Es gab keine Anträge und das Protokoll mit ID 152 von letzter Woche ist noch nicht fertig.

3 Berichte

Nicolas Schuler berichtet darüber, dass das PST Formular aufgesetzt wurde und am 18.10.2021 online

erreichbar ist bis zum 14.11.2021. Dafür hat er das Formular durchgetestet, ob auch alles richtig bei

der Datenbank ankommt.

Annika berichtet darüber, dass weitere Studierende sich Erstitaschen abgeholt haben.

Tim berichtet darüber, dass er am Montag nochmal mit Philipp Dippel gesprochen hat, bezüglich ei-

nes neuen universalen Formulars für den AStA. Damit könnten dann die Anmeldungen für jegliche

Veranstaltungen oder Ähnliches laufen.

4 Games Ahead

Tim skizziert das Indie-Game-Festival und die voraussichtliche Teilnahme unserer Studenten über

GamesAHead bei der Ausstellung. Dabei sollen insgesamt fünf studentische Spielprojekte aus der

Game-Dev-Week und dem Modul Teamprojekt an den fünf Ständen ausgestellt werden. Insgesamt

sinddabei 20Studierende ausGestaltungund Informatik vorgesehen.Gesamtkostenpreiswären750€.

Es wird nun besprochen ob und wie hoch diese Unternehmung unterstützt wird. Dominik stellt noch

gewisse Rückfragen für das Event und erklärt, dass eine Förderung von 40 Prozent unser normaler

Satz ist und dass alles darüber gut begründet werden sollte.

3



Es wird der Antrag gestellt, eine Förderung von 300€ zu tätigen für die Veranstaltungssumme der 20

Studierende für die Präsentation von fünf Spieleprojekte auf dem Indie Game Festival.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

9 Stimmen dafür, 1 Stimme dagegen, 0 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (154_1).

5 Winterfahrt

Markus skizziert, die Entstehung der Winterfahrt und den Verlauf der letzten Winterfahrten.

Der derzeitige Stand ist, dass dasAngebot vonAlpetours für dieWinterfahrt 2022 vom19.02-25.02.2022

angenommen ist. Da derHaushaltsplan noch nicht fertigwar, wurde die Förderung noch nicht bespro-

chen.

Es wird darüber diskutiert ob dieWinterfahrt unter 1G, 2G, oder 3G stattfinden sollte. Zunächst wird

sich auf die 2G Regelung geeinigt. Dabei müssen Genesene bei der über den gesamten Zeitraum der

Winterfahrt heraus genesen sein. Ebenfalls sollte im Vertrag eine Klausel eingefügt werden, dass nur

vollständig geimpfte Personen mit können, auch falls die vollständige Impfung zukünftlich erst nach

der Drittimpfung gilt. Falls dies so wäre, sind alle Studenten selbst dafür verantwortlich diese Drit-

timpfung rechtzeitig zu erhalten und die Stornierung ist auf dieser Begründung ausgeschlossen.

Der Betrag beläuft sich derzeit auf 415€ pro Student. Insgesamt können 70 Personen minus Leiter

und Kurslehrer, also ca. 65 Personen an der Winterfahrt teilnehmen.

Es wird über das Anmeldeverfahren diskutiert. Tim und Nico möchten schauen, ob sie das PST An-

meldungsformular für die Winterfahrt anpassen können. Falls nicht wird die Anmeldung per EMail

erfolgen. Studenten sollen per EMail ihre Studienbescheinigung, das vollständig unterschriebene und

ausgefüllte Angebot mit Datenschutzerklärung und Verleihformular usw. an uns senden. Den Impf-

bzw. Genesenennachweis soll erst danach an gewissen Tagen im Büro von Heike und AStAriern über-

prüft werden. Erst nach Erfüllung all dieser Hürden gilt eine Anmeldung als vollständig. 4 Wochen

vor Reiseantritt soll dieser Nachweis nochmals final geprüft werden. Annika bekundigt ihr Interesse

an der Teilnahme der Winterfahrt. Dominik erinnert daran, dass das Pfand für die Skipässe quittiert

werden muss.

Die Anmeldung soll am 01.11.2021 starten. Markus, Kevin, Dominik und Tim werden im Anschluss

dieser Sitzung einTreffen desAK-Winterfahrt durchführen, in dessen die angedachte Förderungshöhe

eruiert werden soll. Über diese soll dann nächste Sitzung abgestimmt werden.
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6 Sonstiges

Nicolas spricht darüber dass er wieder beim AStA-Wiki die sichtbaren Passwörter entfernt hat. Diese

sind nun im Filer in einem seperaten Keyfile abgespeichert. Das Passowrt zum Keyfile erhält man bei

Nicolas.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 21:04 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Tim Lambrecht

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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